

También cumpliremos con la transparencia, motivando a los honorables vocales a celebrar sesiones ordinarias y extraordinarias siempre y cuando que sea necesario.

Aplicación del presupuesto participativo (pp), en todas las secciones.

Urbanización y expansión de las calles de nuestro Distrito.

Gestionaremos la Construcción de un mini acueducto para la sección de la fuente.

Seguimiento al desarrollo turístico.

Implementaremos un programa de becas desde el Ayuntamiento para estudiantes universitarios sin importar partidos políticos.

Apoyo a las madres y niños en sus días festivos.

En esta contienda electoral que se aproxima cuento con tu apoyo y tu voto, ven conmigo para que juntos desarrollemos este Distrito que tanto necesita de nosotros.

Lic. Welinton Morillo
Síndico



Propuestas Distrital:



Por un rancho de la Guardia mejor
WELINTO
MORILLO CASANOVA
Director.



WELINTON MORILLO CASANOVA DIRECTOR.

POR UN RANCHO DE LA GUARDIA MEJOR

Aspiro a ser Director de esta Junta Distrital, porque desde la misma le serviré con mayor facilidad, ya que servir a mi pueblo es mi gran compromiso, ya que conozco la situación de nuestros munícipes que han sido engañados y posteriormente abandonados después de brindarle un apoyo a un determinado candidato.

Me permito presentarle mi propuesta de gobierno Distrital, la misma será ejecutada desde que nos instalemos en el ayuntamiento, y con la ayuda de Dios y ustedes la vamos a lograr.

Crear una cultura de rendición de cuentas, que garantice el buen uso de los recursos económicos, recibidos por la institución y haciendo partícipe del proceso a todos los comunitarios con transparencia y responsabilidad.

Convertir el ayuntamiento en una institución abierta y comprometida con las mejores causas de nuestro distrito.

Crearemos un programa de atención social y de salud para quienes los necesiten en el distrito municipal.

Implementaremos el transporte estudiantil Universitario.

Gestionaremos la funeraria distrital

Gestionaremos el camión de los bomberos e instalación de cuerpos de bomberos de nuestro distrito municipal

Construcción de parques recreativos en las diferentes comunidades.

Construcción Masiva de Aceras y Contenes Faltantes.

Construiremos un Arco de Bienvenida a nuestro Distrito.

Creación de la cruz roja, defensa civil y policía municipal.

Promoveremos el turismo y su inversión, creando las condiciones para convertir el distrito municipal en un destino eco turístico en la región y el país.

Gestionaremos pensiones dignas para los abuelos y abuelas a través del gobierno central.

Construcción de una pequeña biblioteca

Terminación del Cementerio

Construcción de cancha en cada una de las comunidades.

Desarrollo de proyectos de reforestación, tendentes a la preservación, rescate y cuidado de nuestro medioambiente.

Apoyaremos el Deporte en cada una de las comunidades de nuestro Distrito Municipal.

Fortalecimiento e integración de todas las organizaciones sociales del distrito municipal en el desarrollo de programas y actividades de índoles progresista (Fundación, junta de vecino, asociación de agricultores, clubes, iglesias, etc.)

Adquisición de un carro fúnebre, para servicio en todo el distrito.

Mantenimiento permanente de los caminos vecinales de todo el distrito municipal.

Gestionaremos la eliminación del vertedero, que está contaminando una de las principales cuencas hidrográficas de nuestra zona, específicamente de la Zahonada. Dicho espacio será purificado como pulmón boscoso que apaleara las altas temperaturas.

Construiremos en conjunto con las comunidades pequeños reservorios de agua para evitar la escasez del apreciado líquido.

Gestionaremos un Camión Compactador para la recogida de Basuras.

Implementaremos un plan para la recogida de los desechos sólidos de manera más eficiente y organizada.

Mejorar los salario y seguro médico del personal que recoge los desechos sólidos.